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Protokoll der Jahreshauptversammlung des WSV Hamm 1930 e.V. 

vom 28.01.2024 

 

Beginn: 10.00 Uhr 

Teilnehmer: 19 

1. 

Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden (Gerhard Brockhaus): 

Der 1. Vorsitzende Gerhard Brockhaus eröffnete die diesjährige Jahreshauptversammlung um 10.00 Uhr. 

2. 

Wahl eines Protokollführers: 

Anke Brockhaus wurde mit 18 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung wiedergewählt und nahm die Wahl an. 

 

3. 

Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 29.01.2023 

Das Protokoll wurde mit 19 Ja-Stimmen genehmigt. 

 

4.  

Berichte: 

4.1. Bericht des 1. Vorsitzenden (Gerhard Brockhaus) sowie der 2. Vorsitzenden (Verena Wenning): 

Gerhard berichtete über die nicht erledigten Renovierungsarbeiten am Bootshaus. 

Verena berichtete über die schlechte Anmeldedisziplin zu Vereinsfeiern und -fahrten. Sie wies darauf hin, dass 

sich dies verbessern muss, um eine vernünftige Planung zu ermöglichen.                                                                            

Weiterhin berichtete sie über die Sitzungen des Vorstandes und des erweiterten Vorstandes.                                                                          

4.2. Geschäftsführer (Jörg König):                                                                                                                                                                                          

Die finanzielle Lage des Vereins wurde angesprochen und erläutert.                                                                                                                           

Der Verein hat auch in 2023 die laufenden Kosten mit den Einnahmen decken können und sogar noch etwas 

zurücklegen können. Allerdings sind die Energiekosten gestiegen und es erfolgten keine kostspieligen 

Instandsetzungsmaßnahmen. 

Eintritte:        Austritte: 

Alexander Raclaf     Elke Abend 
Izabela Jureczek     Luca Abend 
Frank Kölbel     Nadine Rettke 
      Christian Rettke 
      Falk Fabian Sennekamp 
 
 

Derzeit zählt der WSV Hamm 48 Vereinsmitglieder. Die laufenden Kosten können durch die Mitgliedsbeiträge 

für das Jahr 2024 bestritten werden. 
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Im vergangenen Jahr gab es keine größeren Reparaturen. Über anstehende Reparaturen wird noch unter 

Tagesordnungspunkt Verschiedenes gesprochen. 

Im vergangenen Jahr wurden auf dem Gebrauchtbootemarkt in Unna zwei Kajaks erworben: 

1. Elbe 1er Kajak Prijon Motion 

2. Fulda 2er Kajak Prijon Odyssee 

Es hat außer im Wandersport keine Auszeichnungen gegeben. 

Der WSV hat das Hammer Turn- und Spielfest und die Glühweinfahrt ausgerichtet. Beide Veranstaltungen 

waren gut besucht und mit überwiegend positiver Resonanz. 

Es gab keine Veränderungen oder Neuigkeiten vom Stadtsportbund. 

 

Der Bezirkstag vom Bezirk 1 fand am 18.01.2024 statt. Dort sind 5 Delegierte und 4 Vertreter*innen zum 

Verbandstag KV NRW 2024 gewählt worden. 

Der Gewässerwart berichtete, dass das Wehr in Mantinghausen analog der Strecke in Esbeck umgebaut 

werden soll. Es gilt auf der Lippe im Kreis Soest, von Geseke bis Benninghausen ein SUP-Verbot. Bei 

Nichtbeachtung werden empfindliche Strafen verhängt. 

Der Kanu Verband NRW wird in 2025 seine Beiträge analog zur Beitragserhöhung des DKV anheben. 

 

4.3. Bericht der Wanderwartes (Udo Henze) 

Es wurden 5 Wanderfahrerabzeichen erzielt. 

Das Wanderfahrerabzeichen in Gold 5 hat Jörg König erzielt. 

Der WSV holte den 7. Platz in der Bezirksauswertung. 

Beim Hammer Turn und Spielfest erzielte der WSV den 1. Platz und bekam den Wanderpokal. 

  

4.4. Jugendwart (Till Brockhaus) 

-/- 

 

4.5. Bootshauswart (Andreas Piszczans ) war nicht persönlich anwesend 

-/- 

 

4.6. Kassenprüfer (Tobias Wenning / Till Brockhaus) 

Till Brockhaus berichtete, dass die Kasse geprüft und für in Ordnung befunden wurde.  

Till beantragte die Entlastung des Vorstandes. 

 

5. 

Aussprache zu den Berichten: 

-/- 

 

6. 

Entlastung des Vorstandes: 

Der Vorstand wurde mit 16 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen entlastet. 

 

7. 

Wahlen: 

7.1. Zum (r) 2. Vorsitzende (n) (bisher Verena Wenning) 

Verena Wenning stellte sich zur Wiederwahl und wurde mit 18 Ja-Stimmen und einer Enthaltung 

wiedergewählt. Sie nahm die Wahl an. 
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7.2. Zu den Mitgliedervertretern (bisher Petra Wenning und Ingo Rudolf) 

Petra Wenning und Ingo Rudolf stellten sich beide zur Wiederwahl. 

Petra Wenning und Ingo Rudolf wurden mit 17 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen wiedergewählt. Sie nahmen die 

Wahl an. 

 

7.3. Zum Kassenprüfer (für Till Brockhaus) 

Vorschläge: Jaqueline Brockhaus 

Jaqueline Brockhaus wurde mit 18 Ja-Stimmen und einer Enthaltung  gewählt. 

 

7.4. Zum Wanderwart (bisher Udo Henze) 

Udo Henze stellte sich der Wiederwahl und wurde mit 18 Ja-Stimmen und einer Enthaltung wiedergewählt. Er 

nahm die Wahl an.  

 

7.5. Zum Bootshauswart (bisher Andreas Piszczans)  

Da Andreas Piszczans nicht anwesend war, konnte es keine Wiederwahl geben. 

Vorschläge: Michael Wenning 

Michael Wenning wurde mit 18 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt. Er nahm die Wahl an. 

 

7.6. Zum Jugendwart (bisher Till Brockhaus) 

Till Brockhaus stellte sich zur Wiederwahl und wurde mit 18 Ja-Stimmen und einer Enthaltung wiedergewählt. 

Er nahm die Wahl an. 

 

8.  

Vereinsveranstaltungen: 

Die Termine stehen alle auf der Internetseite des Vereins. 

http://www.wsv.de/ 

 

Um die zuvor angesprochene Anmeldedisziplin zu verbessern, stellte Verena  die geplanten Vereinsfahrten 

sowie die geplanten Vereinsveranstaltungen vor. Zu einigen Veranstaltungen haben sich Verantwortliche 

gemeldet. (s. Anlage zu 8. der Tagesordnung). 

 

9. 

Verschiedenes: 

9.1. Beitragserhöhung DKV, was bedeutet das für unsere Mitgliedsbeiträge? 

Jörg berichtete, dass der DKV seine Beiträge erhöhen wird. Auf dem Bezirkstag wurde auch die Erhöhung des 

Beitrages für den Kanu Verband NRW, trotz der Gegenstimmen vom WSV-Hamm, beschlossen. 

 

9.2. Die Feuerwehr Hamm führt einen Tauchlehrgang beim WSV durch (15.04. – 21.06.2024) 

Jörg berichtete, dass auch in diesem Jahr die Feuerwehr auf und im Vereinsgelände / Gebäude ihren 

Tauchlehrgang durchführen wird. Er bittet die Vereinsmitglieder um entsprechende Rücksichtnahme. Vor allem 

bei den Schulungen im Vereinsheim sollte es nicht zu Störungen, wie “ich brauche nur eben warmes Wasser” 

kommen. 

 

9.3. Anstehende Reparaturen / Sanierung Bodenplatte 

Gerhard berichtete, dass die Erneuerung des Teilstückes der Bodenplatte vor der Eingangstür etwa 720.- Euro 

Kosten wird. Dies beruht auf der Annahme, dass wir ca. 2,5 m³ Beton benötigen. Entsprechende 

Kostenvoranschläge liegen jetzt auch vor, sodass die entsprechenden Anträge beim Stadtsportbund auf 

Zuschüsse gestellt werden können. 

http://www.wsv.de/
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9.4. Vereins Hoodies / T-Shirt 

Petra stellte die Muster der T-Shirts und Kapuzenjacken vor. Die Bestellliste für die T-Shirts wird ausgelegt und 

von der Bestellung der Jacken sehen wir ab, nachdem bei der Anprobe schon der Reißverschluss kaputt 

gegangen ist. Michael wird jetzt prüfen, ob wir eigene Jacken beschriften lassen können. (Im Anschluss an die 

Jahreshauptversammlung konnte die Anprobe der verschiedenen Größen erfolgen. Michael hat die 

Bestellungen aufgenommen.) 

 

9.5. Frühjahrsputz Termin (09.03. oder 16.03.2024) 

Es wurde sich auf den 16.03.2024 geeinigt. Christiane stellte sich zur Verfügung, um das Frühstück zu 

organisieren. 

 

9.6. Organisation Fahrradtour (16.06.2024) 

An der Fahrradtour bestand kein Interesse, so dass der Termin gestrichen wurde. 

 

9.7. Strom und Gasverbräuche 

Da sich auch die Energiekosten immer weiter erhöht haben, wird der Vorstand eine Beitragserhöhung 

erarbeiten müssen, die in der nächsten Jahreshauptversammlung vorgestellt wird. Diese wird auch die 

Beitragserhöhungen des DKV und KV NRW einbeziehen. 

 

Antrag auf Ausschluss eines Mitglieds 

Jörg beantragte den Ausschluss von Alexander Milke. Er erläuterte den Anwesenden die Problematik. 

Es wurde abgestimmt: 18 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen. 

Somit wird Alexander Milke aus dem Verein ausgeschlossen. 

 

10. 

Schlusswort: 

Der 1. Vorsitzende (Gerhard Brockhaus) schloss die Versammlung um 11:05 Uhr. 

 

 

 

   

1.Vorsitzender: Gerhard Brockhaus                                                           2.Vorsitzende: Verena Wenning 
   

Geschäftsführer: Jörg König                                                          Protokollführerin: Anke Brockhaus 
 

 

  

 


